

## **Forstenried: Erfolg für Schützensgegner**

**FORSTENRIED** Die Vertreter des Schützenvereins Hubertus haben im Gespräch mit Mitgliedern der Bürgerinitiative (BI) „Forstenrieder Park ohne Schießanlage“ jetzt versichert, an den bestehenden Schießzeiten festzuhalten. Die ursprüngliche Planung sah eine Ausweitung von zweimal fünf Stunden wöchentlich auf 80 Stunden wöchentlich vor. Nachbesserungsbedarf sieht die BI aber bei den Lärmschutzmaßnahmen. Statt den von den Schützen vorgesehenen Rasterelementen, fordert die BI eine fugendichte Einhausung des Kugelstandes. Die ursprünglichen Pläne von Hubertus, die Schießanlage massiv auszuweiten, hatten letztes Jahr für einen Aufschrei bei den Bürgern gesorgt.